

## PS2 ? X-Box ? Ou Gamecube? - 1/1

De nos jours, les consoles de jeux vidéos prennent de plus en plus d'ampleur dans le monde de fou dans lequel nous vivons et la bagarre est très rude.Qui l'emportera?

Vous, oui vous qui êtes bien installé devant votre ordinateur, je sais qu'a ce début de 21 ème siècle vous avez déja fait face à des questions sans réponses du type: Pourquoi tant de conflits entre les dévellopeurs de consoles vidéos? Jusqu'où iront-ils? Pourquoi Sonic est il plus connu que Mario (de la Star Académy bien sûr) ?

Je vais donc tentés de répondre à toutes ces questions très pertinentes pour tout l'humanité.

Pour commencer, la console de jeux n'est pas une machine stupide mais un être vivant et très intelligent. En effet, celle ci peut avoir une capacité de mémoire très importante et largement dépassée celle du bison (futé qui plus est). Mais attention, elle ne se permet pas que cela, en grande concurrence avec les hommes puiqu'elle peut atteindre jusqu'a 128 bites...Wahhouuu!!!!!!! De quoi faire ravir les filles.

Non, plus sérieusement, la console est devenue un élément indispensable à la nouvelle génération. En effet, les villes s'agrandissent de plus en plus, la vue du bîtume est donc affolant à tel point qu'il n'est vraiment plus interessant de sortir, une seule solution: rester chez soi. De toute façon, je préfére foutre le bordel sur GTA3 que dans ma rue, je me ferais taper je crois.....enfin bref. J'en viens donc au fait que la console de jeux vidéo prend une place considérable sur le marché et qu'elle devient une mine d'or si on l'exploite correctement, ce qui explique les nombreux conflits et la popularité de Sonic. En conclusion, si vous voulez vous identifiez dans cette société de merde, courez acheter une console........

Oui mais la c'est le gros hic vous allez me dire.

Alors pour ne pas vous tromper je vais vous dire l'avenir des 3 grandes consoles majeurs:

- La X-box: je pense qu'elle est à éviter sérieusement car celle-ci ressemble plus a un ordinateur qu'a une console. Je vous conseille donc dans ce cas précis de garder ce que vous avez juste devant vous et préférez acheter plutôt 4765 kg de bonbons, ca sera toujours moins stupide car la Xbos fera un bide en Europe, trop arcade, encore trop chère et pour finir on n'aime pas trop Bill Gates (Bouh t'es nul!!!!!). Cette console peut aussi lire les DVD mais comme par hasard, il faut racheter quelque chose à côté, Mouai.
- La gamecube : cette console correspondra bien a ceux qui ne voudront pas dépenser énormément d'argent mais aussi à ceux qui sont près a prendre leur mal en patience pour avoir le hit qu'elle propose. La Gamecube marchera très bien en Europe malgré qu'elle vise un public plus jeune? mais c'est aussi ce qui fera qu'elle ne sera pas en concurrence direst avec la PS2.
- La PS2: Une des meilleurs consoles de la nouvelle génération grâce à la qualités de ces jeux, qui sont de plus très nombreux, et aussi à son entrée sur le marché plus d'un an avant les autres. Autre atout: Celle ci intègre un lecteur de DVD. Son seul inconvénient revient à son prix qui n'est pas toujours à la hauteur des jeunes. Si vous en avez les moyens, à acheter les yeux fermés.

A vous de jouez, critiquez moi, j'adore ça.